



3月に入りました。『1月は行く、2月は逃げる、3月は去る』という言葉の通り、年が明けてから、あつという間に3月を迎えたような気がします。まだまだ寒暖の差が大きい日が続いています。また、花粉の飛散も本格的なシーズンになってきています。1年のまとめの時期となり、慌ただしい日が続きます。新型コロナウィルス感染予防対策を含め、健康管理に今まで以上に十分に注意してください。

3月5日(金)は、卒業証書授与式が挙行されます。今年度も3年生とその保護者、教職員のみの出席となり、1・2年生は自宅学習となります。3年生が学生から社会人へ、新しい一步を踏み出す門出の時をお祝いできないのは寂しいと思いますが、当日は、これまで3年生と過ごしたことを思い出しながら、自宅から卒業をお祝いしてください。

## 《実践報告会》

2月12日(金)の午後、桃山学院教育大学 教授 石塚謙二先生をお招きして、令和2年度の実践報告会を行いました。今年度は、新型コロナウィルス感染防止対策から、校内関係者だけでの開催となりました。当日は、5時間目に研究授業を行いました。1年生は『私のターニングポイント』、2年生は『将来の生活』、3年生は『白河での3年間を社会につなぐ』をテーマに、一人一人の生徒がポスター発表を行いました。生徒たちは、これまでの学びや自分の思いを言語化して発表するだけでなく、発表を聞いた教職員や他の生徒からの質問にも、自分の言葉で答えていました。

下校後には、それぞれの学年担当者で集まり、事後検討を行った後、研修会では石塚先生から新学習指導要領についてお話をいただきました。本校も新学習指導要領実施に向けて、教育課程の改善をすすめています。石塚先生にアドバイスいただきながら、生徒たちにとってよりよい学びとなるよう、次年度に向け、検討を重ねています。



## 《お知らせ》

### ○ 卒業式について

今年度卒業式は、新型コロナウィルス感染拡大防止対策として、

- ①参加は卒業生、卒業生保護者、在校生代表1名、教職員とし、来賓の参加はなしとします。
- ②代表以外の在校生は、自宅学習とします。
- ③式終了後、卒業生のみ教室に入ります。卒業生保護者はランチルームとマルチルームにて待機していただきます。

### ○ 保護者説明会について

2月の参観にて実施予定でした保護者説明会については、3月17日(金)の午後に実施予定です。詳細(時間や内容等)につきましては、近日中にお知らせさせていただきます。

### ○ その他

「令和2年度京都市立総合支援学校高等部生徒資格取得等表彰」及び「第18回アビリンピック京都大会」は、新型コロナウィルス感染拡大により、中止となっております。

非常事態宣言解除後の対応等につきましては、別途お知らせさせていただきます。

## 《ひな祭りに向けて》

日本の文化を学ぶ一環として、2年生美術選択の生徒が、ひな人形の飾りつけを行いました。

しばらくの間、マルチルームに飾っています。



## 《事務室より》

就学奨励費(第4回目)の申請は、3月22日(月)締切です。今年度最終となりますので、忘れずに提出してください。ご不明な点は、事務室までお問合せください。

